

Entscheidungen treffen

Im Kindergartenalltag müssen viele Entscheidungen getroffen werden. Unsere Kindergartengruppe ist demokratisch organisiert und die Entscheidungswege sind für alle transparent. Im Folgenden ein paar Beispiele dafür:

- Was will ich heute tun?
- Mit wem will ich es tun?
- Wo will ich es tun?
- Wer kommt zuerst?
- Was machen wir im Abschlusskreis?
- Wollen wir Theater spielen? Und vorführen? Vor großem Publikum?
- Was möchte ich in meinem letzten Kindergartenjahr noch lernen?
- Was machen wir beim Abschlussfest
-

Die Kinder entscheiden selbst was sie wann, mit wem und wo tun.

Sie entscheiden über alle Dinge, die ihnen wichtig sind.

Die Häuptlinge entscheiden „Wer dran ist“, „Was wir im Abschlusskreis machen“ und „Ob sie jemanden einfach dran nehmen oder auszählen oder auslosen.“